
　だきたい旨の要望があった。

　のかについて質疑があった。また、基本設計がまとまった段階で、議

　会からの要望書が基本設計にどのように反映しているのか示していた

　　パースが出来た段階で委員会に示していただけるのか、また土質調

　査の結果、柱状図の他に土質のサンプルを委員会に示していただける

　4　その他 左記のとおり

　その中で、議場の配置を一部変更した図面を再度作成していただき、

　それを踏まえ次回協議を行うこととした。

　　過日の全員協議会で示された「Ｃ案」を基本とすることで決定した。

　ことで決定した。

　1　当局からの報告について

（１）総務部

　3　議会フロアの配置検討について 左記のとおり

　2　新庁舎の形状等について 左記のとおり

　　過日の全員協議会で示された「六角型」を基本として協議を進める

　　①　新館６階議事堂機能移転改修工事の概要について【総務課】　 了　承

日 ( 水 ) 各派終了後

☆ 会 議 室 正庁1・2

公共施設のあり方等調査特別委員会審査結果

☆ 開 催 日 時 令和 3 年 5 月 19

 ☆　審 査 事 項 結　果


